



Monreal expone sentido de la reforma energética

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- Ayer se discutió una iniciativa que lo que hace es derrocar la reforma de 2013 de Enrique Peña Nieto en materia energética, se define que Pemex y CFE van a ser instituciones preponderantes, lo más delicado es que ayer se le quitó la responsabilidad de garantizar la transición energética. **Ricardo Monreal** ayer trató de dar una marometa para explicar el por qué esta reforma.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1vQwRewAtQHsmjMp8?e=yemxOO